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INVITATION FOR SUPPLIER PRE-QUALIFICATION

REQUEST FOR INFORMATION FROM SUPPLIERS FOR PROVISION OF GOODS, SERVICES, CONSULTANCY AND WORKS

طلب معلومات من الموردين   بغرض توفير السلع والخدمات والاستشارات   والأعمال
1. Plan International is an independent developmental and humanitarian organization that advances children’s rights and equality for girls, registered with the Ministry of Welfare and Social Security (License number is # 1066 dated 08/03/2017) and has a signed Country Agreement with Humanitarian Aid Commission (HAC) which governs the humanitarian work in Sudan. Plan has been building powerful partnerships for children for over 40 years in Sudan, currently maintains an operational presence in four states – Kassala, White Nile, North Kordofan and North Darfur, beside the Country office in Khartoum. Plan is known nationally as one of the leading child rights organizations as a result of its’ long-lasting commitment towards children issues.
2. Plan International Sudan intends to prequalify suppliers for provision of goods, services, consultancy and works. Plan International Sudan now request for information for pre-qualification of suppliers in the following categories: -
1- بلان انترناشونال هي منظمة تنموية وإنسانية مستقلة تعمل على تعزيز حقوق الأطفال والمساواة للفتيات وهي مسجلة لدى وزارة الرعاية والأمن الاجتماعي (ترخيص رقم 1066 بتاريخ 08/03/2017) كما وقعت اتفاقية قطرية مع مفوضية العون الإنساني التي تشرف على العمل الانسانى فى السودان. ظلت بلان تبنى شراكات قوية لصالح الاطفال طوال 40 عاما فى السودان وتعمل حاليا فى أربع ولايات: كسلا والنيل الأبيض وشمال كردفان وشمال دارفور إلى جانب المكتب القطرى فى الحرطوم. تشتهر بلان على المستوى الوطنى بأنها واحدة من رواد منظمات حقوق الأطفال وذلك بفضل التزامها التاريخي الطويل بقضايا الأطفال. 
2- تعتزم بلان انترناشونال سودان العمل بصورة منتظمة على توفير سلع وخدمات وإستشارة وأعمال. تطلب بلان انترناشونال السودان معلومات لتأهيل الموردين في الفئات التالية:
A: Common Goods, Services, Consultancy and Works
(أ): السلع / الخدمات /الاستشارات والأعمال
	Lot Number
رقم الفئة

	Description   الوصف
	Plan office/location- goods/supplies/services required
الموقع/ السلع /الامدادات والخدمات المطلوبة

	
	Category I: Goods /Supplies
الفئة 1 : السلع /الامدادات
	

	PIS/RFI/FY23-01

	Supply and printing of business cards, newsletters, fliers, brochures, posters, branded stationery items, envelopes, calendars, diaries, mugs, coats, t-shirts, Christmas cards, magazines, banners, branded pencils & pens and the related services
توريد وطباعة بطاقات العمل والنشرات الإخبارية والمنشورات والكتيبات والملصقات وأدوات القرطاسية ذات العلامات التجارية والمغلفات والتقويمات واليوميات والأكواب والمعاطف والقمصان وبطاقات عيد الميلاد والمجلات واللافتات وأقلام الرصاص والأقلام ذات العلامات التجارية والخدمات ذات الصلة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-02
	Supply and production of branded, promotional and advertising materials, signage, billboards, signboards, directional signs materials and the related services
توريد وانتاج مواد دعائية وإعلانية مميزة ، إشارات ولوحات اعلانية، لوحات لافتة ، لوحات لتحديد الاتجاهات والخدمات ذات الصلة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-03
	Supply of office sundries/general merchandise (sugar, milk, tealeaves, milo etc.) and cleaning materials)
توريد احتياجات متعددة/ بضائع عامة/سكر /لبن /أوراق شاى ...الخ ومواد تنظيف)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-04
	Supply of general office equipment/machines-printers, scanners, computers (laptops, Desktops,) mobile phones, televisions photocopiers, projectors, cameras, fax machines, consumables and related equipment and services 
 توريد معدات مكاتب عامة /اّلات – طابعات /طابعات ضوئية /هواتف جوالة/ تلفزيونات/أجهزة كمبيوتر محمولة و مكتبية   / ماكينات تصوير/ جهاز عرض /كاميرات /أجهزة فاكس/  معدات ومواد استهلاكية وخدمات ذات الصلة 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-05
	Supply of general office stationery, cartridges and tonners
توريد أدوات مكتبية عامة ومحابر وأحبار
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-06
	Supply of play art and learning materials for pre and primary schools’ plastic and wooden
توريد مواد الفنون وتعلم المهارات من البلاستيك والخشب  لمرحلة ما قبل المدرسة والمرحلة الابتدائية 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-07
	Designing and printing staff ID cards
بطاقات هوية لموظفين والتصميم والطباعة 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-08
	Supply of locally made office furniture and fixture
توريد أثاث مكاتب وتجهيزات محلية الصنع
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-09
	Supply of vehicle central locking, GPS tracker and alarm systems
توريد أنظمة إغلاق مركزية وأجهزة التتبع الالي وأجهزة إنذار للمركبات  
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-10
	Supply of imported office furniture and fixture
توريد أثاث مكاتب وتجهيزات مستوردة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-11
	Supply, repair, servicing of fire extinguishers, safety equipment’s, shoes, and driving gears
توريد وتصليح وصيانة طفايات الحريق والمعدات, معدات واحذية سلامة, معدات سواقه.
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-12
	Supply of school equipment, chairs, benches, desks and related supplies.
توريد المعدات المدرسية, كراسي, كنب, مقاعد, واللوازم ذات الصلة.
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-13
	Supply of tires and tubes for motor vehicles, preferably importers, dealers and distributors
توريد إطارات وأنابيب للمركبات اوالسيارات، ويفضل الموردون والوكلاء والموزعون 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-14
	Supply of tents, chairs, tables and decoration services
توريد الخيام والكراسي والطاولات وخدمات الديكور 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-15
	Supply of motor vehicle batteries
توريد بطاريات السيارات
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-16
	Supply of 4x4 Land cruisers Hardtop, TOYOTA minibuses, TOYOTA Hilux, Hyundai H1 and Hyundai Sedan vehicles spare parts and accessories.  
توريد اسبيرات عربات لاند كروزر هارد توب, تويوتا هايس, تويوتا هايلوكس, هيونداي سيدان وحافلات اتش ون
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-17
	Supply of medicine/drugs, medical supplies and medical equipment   

توريد أدوية /عقاقير طبية وإمدادات طبية ومعدات طبية
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-18
	Production and supply of Village Loan Association (VSLA) kits
إنتاج وتوريد معدات جمعية قروض القرى (VSLA)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-19
	Supply of air conditioners, refrigerator, water dispenser and washing machines various brands preferably authorized dealers.
توريد مكيفات التبريد, ثلاجات, مبردات مياه, غسالات مختلف الماركات ويفضل الوكلاء المعتمدون 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-20
	Supply of motor vehicle accessories (seat covers, radio, floor carpets/, car polish etc.)
توريد إكسسوارات مركبات (أغطية مقاعد، مذياع، فرش أرضى، مواد تلميع السيارات... الخ)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-21
	Supply of Generator spare parts preferably dealers and distributors توريد اسبيرات واجزاء الجنريترات او البوابير ويفضل الوكلاء المعتمدون والموزعون 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-22
	Supply of school bags, uniforms, drawing materials, primary and secondary school books.
توريد شنط مدرسية, زي مدرسي, أدوات رسم مدرسية, كتب للمدارس الابتدائية والثانوية 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-23
	Supply of hardware, building materials, plumbing materials, gum boots, protective gloves, building electrical appliances and fittings etc.
توريد أجهزة، مواد بناء، سباكة وأحذية وجونتات مطاطية وتجهيزات وأجهزة كهربائية لمباني
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-24
	Supply of spare parts and appliances for (air conditioners, refrigerators, washing machines and water dispensers)
توريد أدوات واسبيرات (مكيفات هواء, ثلاجات، غسالات ومبردات مياه)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-25
	Supply of power generators preferably dealers and distributers.
توريد جنريترات يفضل من الوكلاء المعتمدون والموزعون 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-26
	Supply of motor vehicles preferably dealers and distributers. 
توريد السيارات يفضل الوكلاء المعتمدون
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-27
	Supply of three-wheelers and motor cycles 
توريد دراجات ثلاثية العجلات ودراجات نارية 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-28
	Supply of solar panels of all brands, solar batteries, solar cables and other solar appliances preferably dealers, distributers and wholesalers.
 توريد الواح طاقة, بطاريات طاقة شمسية, وصلات طاقة شمسية, وأجهزة الطاه الشمسية يفضل الوكلاء المعتمدون والموزعون وتجار الجملة 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-29
	Field materials: reflectors, gum boots, rain coats, umbrella, tent etc
مواد ميدانية، عاكسات، أحذية طويلة، معاطف مطر، مظلات، خيام ...الخ
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-30
	Supply of construction materials (cement, iron bars, iron poles, grills, wood, sand, gravels, bricks preferably importers and wholesalers)

توفير مواد انشاءات (اسمنت, زوايا, مواسير بناء, خشب, رمل, خرسانه, طوب يفضل الموردين وتجار الجملة)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-31
	Supply of sport materials (Footballs, sport shoes, sport shirts, shorts, football nets)

توريد مواد رياضية (كور, احذية رياضية, قمصان رياضية, شورتات رياضية, شباك كورة)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	Category II: Services
الفئة 2: الخدمات

	PIS/RFI/FY23-32
	Provision of hotel services, (room reservations, airport pick-up, guest registrations, hall bookings for events and meetings,  
توفير خدمات فندقية (حجز غرف, خدمة نقل للمطار, تسجيل أجانب, حجز قاعات لاجتماعات والمناسبات. 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-33
	Provision of flight bookings and ticketing services 

توفير خدمات حجز تزاكر طيران 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-34
	Provision of fumigation services 
توفير خدمات التعقيم بالبخار
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-35
	Provision of catering services for meetings, training and conferences.
توفير خدمات توفير الطعام للإجتماعات والتدريب والمؤتمرات 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-36
	Provision of courier and mail order services
توفير خدمات الساعى والبريد 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-37
	Provision of vehicles/automobile service, repairs and maintenance
توفير صيانة وإصلاح مختلف أنواع العربات او السيارات
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-38
	Provision of generator service, repairs and maintenance.
توفير صيانة وإصلاح المولدات الكهربائية 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-39
	Provision of transport specifically taxi services, town shuttles, vehicle hire-saloon cars, double cabin pick-ups, station wagon, minibuses and trucks, must be registered companies with relevant experience in similar work.
توفير النقل خاصة خدمات سيارات الأجرة والانتقال داخل المدن جيئة وذهابا، تأجير المركبات – سيارات صالون وبكاسى دبل كابينة وسيارات استيشن واجن  ومينى بص وشاحنات.  مزودو الخدمة يجب أن يكونوا شركات مسجلة مع توفر الخبرة المناسبة في نفس مجال العمل
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-40
	Provision of photographing services (still and digital pictures) for Plan sponsored children 
توفر خدمات تصوير المستندات (صور ثابتة ورقمية) للأطفال الذين تكفلهم بلان انترناشونال 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-41
	Provision of electrical services, repair and maintenance
توفير خدمات كهربائية وصيانة 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-42
	Provision of translation and proof-reading services
توفير خدمات الترجمة والمراجعة والتصحيح
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-43
	Provision of cleaning services 
توفير خدمات التنظيف
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-44
	Provision of event management services (tents, chairs, speakers and other event services)
توفير خدمات إدارة المناسبات (خيم, كراسي, سماعات, معدات مناسبات اخري)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-45
	Provision of photocopy machine and printer service / maintenance

Preferably authorized dealers specialized and wholesalers
توفير صيانة وإصلاح الات تصوير المستندات والطابعات ويفضل الوكلاء المعتمدون والمتخصصون وتجار الجملة 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-46
	Local radio services, news papers
خدمات إذاعة محلية وصحف 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	Category III: Consultancy
الفئة 3: الاستشارات

	PIS/RFI/FY23-47
	Provision of tax consultancy services.
توفير خدمات استشارية خاصة بالضرائب 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-48
	Provision of consultancy services for projects research, surveys, assessments and evaluation (baseline, midterm, end line and impact), RME, end of project evaluation, and child protection (VAC, child labor and child marriage), assessment for health facility, gender based, youth group health check, project Implementation evaluation and institutional capacity assessment.
توفير خدمات استشارية لبحوث المشاربع والمسوحات والتقييم والتقدير (أساسى ومتوسط المدى ونهائى مع تحديد الأثر) RME  تقييم  إنتهاء المشروع وحماية الطفل         VAC)  عمالة الأطفال وزواج اللأطفال) على أساس الجنس والفحص الطبي الجماعة للأطفال وتقييم تنفيذ المشروع  وتقييم القدرات المؤسسية 


	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-49
	Project/Organizational audits – audit firms
مراجعة مشروعات /أداء المنظمة – مكاتب المراجعة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	Category IV: Works
الفئة 4: الأعمال

	PIS/RFI/FY23-50
	Provision of computer applications and software development
توفير تطبيقات الكومبيوتر وتطوير البرامجيات 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-51
	Installation, service, repair and maintenance of Local Area Networks and PBX machines.
تركيب وإصلاح وصيانة شبكات المناطق المحلية وماكينات  PBX
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-52
	Provision of artist works (Painting and signs writing services).
توفير الأعمال الفنية (خدمات الرسم وكتابة اللافتات)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-53
	Production of video & audio documentary
إنتاج وثائقيات الفيديو والسمعية 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-54
	Production graphic design and layout 
إنتاج تصميم رسمى وتخطيط بيانى 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-55
	Translation, editing and subtitling of audio and video
ترجمة، مراجعة وتصحيح وترجمة البرامج السمعية وبرامج الفيديو
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-56
	Case study and success story
بحث دراسة الحالة وقصة النجاح
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-57
	Edutainment (Drama, perform arts, Musician)
الترفيه التثقيفى (دراما، فنون الأداء، موسيقى)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-58
	Metal welding works (making of ECCD playing equipment including seesaw, pivot swings and the like)
أعمال لحام المعادن (عمل معدات لعب ECCD تشمل النواسة والأرجوحات وغيرها من ألعاب الأطفال )
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-59
	Building contractors registered by Contractors Registration Board under class seven for building and construction works to include construction of water systems, renovation and maintenance, etc
مقاولو بناء مسجلين لدى مجلس تسحيل المقاولين بموجب  الفئة السابعة لأعمال البناء والتشييد ويشمل ذلك تشييد أنظمة المياه والتجديد والصيانة  ...الخ
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 



B: Goods/Supplies for Emergency Response
المواد و الامدادات الخاصة بالاستجابة للطوارئ                         /السلع    ب:
	Lot Number
رقم القطعة
	Description
الوصف
	Plan office/location-goods/supplies/services required
مكتب بلان/ الموقع/ السلع /الامدادات الخدمات المطلوبة

	PIS/RFI/FY23-60
	Supply of blankets, bedsheets and, preferably, agents, manufacturers and wholesalers
توريد بطانيات وملايات و _ يفضل الوكلاء والجهات الصانعة وتجار الجملة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-61
	Supply of mattresses preferably manufacturers, agents, wholesalers
توريد مراتب يفضل يفضل الوكلاء والجهات الصانعة وتجار الجملة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-62
	Supply of mosquito/bed nets preferably manufacturers, agents, wholesalers
توريد ناموسيات يفضل الوكلاء والجهات الصانعة وتجار الجملة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-63
	Supply of plastic sheets, comb, water buckets etc preferably manufacturers, agents, wholesalers
توريد  صفائح بلاستيك، أمشاط، جرادل ..الخ يفضل الوكلاء والجهات الصانعة وتجار الجملة


	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-64
	Supply of soap, tooth paste, tooth brushes, petroleum jelly preferably manufacturers, agents, wholesalers
توريد صابون، معجون أسنان، فرش، فازلين  يفضل الوكلاء والجهات الصانعة وتجار الجملة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-65
	Supply of water treatment drugs preferably manufacturers, agents, wholesalers
توريد مواد لمعالجة المياه يفضل الوكلاء والجهات الصانعة وتجار الجمل
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-66
	Supply of sanitary towers preferably manufacturers, agents, wholesalers
توريد الفوط الصحية يفضل الوكلاء والجهات الصانعة وتجار الجملة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-67
	Supply of child protection and education materials in emergencies pupil’s kit– i.e. pen, pencils, sharpeners, rubber, paper, exercise books, bags, football, football pumps, tennis balls, teachers Kit – red ball pen, flip charts, marker pen
توريد مواد حماية وتعليم الأطفال فى حالات الطوارئ-أدوات التلاميذ مثال ذلك أوراق ، كتب تمارين ،حقائب : كرات قدم، أحذية كرة قدم، كرات تنس، أدوات مدرسين-  أقلام حبر جافة حمراء، لوحات متحركة ، أقلام تحديدأ

	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-68
	Supply of handheld solar torches, batteries and related accessories
توريد  مصابيح يدوية  شمسية، بطاريات واكسسوارات ذات االصلة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-69
	Children playing kit-African toys/dolls, assorted puzzles(pictures, shape, logic game, board game), blocks etc
أدوات لعب للأطفال- لعب/  دمى أفريقية، ألغاز وأحاجى متنوعة (صور، أشكال، ألعاب لتنشيط العقل، ألعاب الألواح) مربعات.. الخ
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-70
	Sport Gears: - football / netball Jersey, football and netball leather different depend on requirement, trophies, whistles e.t.c preferably manufacturers, agents, wholesalers
معدات رياضية- كرة قدم /كرة سلة جيرسى ، كرات مختلفة اعتماد على المتطلبات، جوائز، صافرات.. الخ  يفضل الجهات الصانعة  والوكلاء وتجار الجملة 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-71
	Sport gears for people with disability: - football / netball Jersey, football and netball leather different depend on requirement, trophies, whistles e.t.c preferably manufacturers, agents, wholesalers
معدات رياضية للأشحاص ذوى الإعاقة - كرة قدم /كرة سلة جيرسى ، كرات مختلفة اعتماد على المتطلبات، جوائز، صافرات.. الخ يفضل الجهات الصانعة  والوكلاء وتجار الجملة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-72
	Learning gears for people with disabilities. Preferably manufacturers, specialized, agents, wholesalers
معدات تعلم للأشخاص ذوى الإعاقة يفضل الجهات الصانعة والوكلاء وتجار الجملة
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-73
	Various items for people with disabilities such as: - working gears, braille machine, magnifying glasses  
مواد مختلفة للأشخاص ذوى الإعاقة مثال ذلكى أدوات عمل/ الات تعلم بنظام بريل، عدسات مكبرة 
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-74
	Dignity Kits (Soap, oil -Vaseline etc) 
لوازم صحية (صابون/ زيت، فازلين...الخ)
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 


	PIS/RFI/FY23-75
	Bamboo poles, bamboo sheet, shergania, wooden poles, ropes

حطب بامبو (قنا) شرقنيات, شيب رواكيب, دبارات قرنق
	Kosti, Rubak and El Dwaim, 

كوستى /ربك /الدويم 



The prospective suppliers may submit proposal for one or more lots.
يمكن للموردين الراغبين تقديم عروضهم لواحدة أو أكثر من الفئات  
1. Interested eligible bidders must confirm their intention to bid indicating all relevant contact information including an email address to: Sudan.Procurement@plan-international.org, or dropped into Plan International tender box.
1 يجب على مقدمى العطاءات المؤهلين تأكيد رغبتهم فى الدخول فى المناقصة مع توضيح وإرسال جميع المعلومات التى توضح العنوان بما فى ذلك  البريد الإلكترونى ادناه Sudan.Procurement@plan-international.org او يتم ايداعه في صندوق العطاءات في مكتب بلان المعني.
Attn: Head of Support Service. Bidders will be responsible for following up to ensure that Plan International Sudan has received the notification. The request for information documents in the English language will be sent to interested suppliers by email or suppliers may collect the documents from Plan International Office. Plan International Sudan will not be held responsible for any costs related to printing of the bid documents.
2عناية: رئيس خدمة الدعم. سوف يكون مقدمو العطاءات مسولين عن المتابعة للتأكد من أن بلان انترناشونال سودان قد استلمت الإخطار. سوف يتم إرسال طلب وثائق المعلومات باللغة الانجليزية بالبريد الإلكتروني الى الموردين الراغبين او يمكنهم بسحب الوثائق من مكتب بلان العالمية. لن تكون بلان انترناشونال سودان مسئولة عن أى تكاليف تتعلق بطباعة وثائق المناقصة. 

2 Applications for pre-qualification should be submitted to: Sudan.Procurement @plan-international.org or one original copy in sealed envelopes, delivered to the nearest respective Plan International Sudan offices. Deadline for submission shall be 4:00 PM, Monday 20th February 2023. Tender envelopes must be clearly marked the description and respective lot number (s) applied, not to be opened before 4:00 PM, Sunday 19th March 2023.
2- يجب تقديم طلبات التأهيل المسبق إلى: Sudan.Procurement @ plan-international.org أو نسخة اصلية واحدة في مظاريف مختومة، يتم تسليمها إلى أقرب مكاتب بلان سودان ذات الصلة. الموعد النهائي للتقديم هو 4:00 مساءً، الاثنين 20 مارس 2023. يجب وضع علامة على مظاريف العطاء بوضوح الوصف ورقم (أرقام) المناقصة، على ألا يتم فتحها قبل الساعة 4:00 مساءً، الثلاثاء 21 مارس 2023.
لاستفسار: ت 0900905225 for queries contact: 

Country Director

Plan International Sudan
Building #26, Block#12 Al Amarat  St.#27
Alimtedad East
P. O. Box: 528    Khartoum, Sudan
المدير القطرى

بلان انترناشونال سودان 

مبنى رقم 26 مربع 12 العمارات شارع 27 الإمتداد شرق
ص ب 528 الخرطوم السودان
